

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah Penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang masih memberikan kesehatan dan kesempatan serta dukungan dari orang tua kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Penerapan *E-Learning* Berbasis *Weblog* Sebagai Sumber Belajar Siswa Dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Kimia SMA Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada : Bapak Drs. Eddyanto, Ph.D., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si., Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si., dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Said Iskandar yang sudah banyak membantu dalam menyelesaikan *weblog*, dan kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Swasta Harapan Bangsa Kuala, Ibu Rini Puji Lestina Br Sitepu, M.Pd. yang telah memberikan izin penelitian, guru kimia kelas X Ibu Fitria Indryati, S.Pd., yang telah membantu penulis selama penelitian di sekolah tersebut, serta siswa/i kelas X SMA Swasta Harapan Bangsa Kuala.

Teristimewa dengan rasa cinta dan bangga penulis sampaikan rasa terima kasih kepada Ayahandaku tercinta Palit Nasution dan Ibundaku tercinta Syamriah

Rangkyu yang telah bekerja keras untuk membiayai penulis dan selalu memanjatkan do'a kepada Allah SWT, yang selalu memberi semangat dan motivasi demi selesainya studi penulis, serta kakak/abang/adik saya Aidannur S.H., Ahmad Munawir S.H.I., Syafridah, Abdul Bais serta keponakan saya Alby Luthfi Hamizan, yang telah memberikan semangat yang luar biasa dan bantuan moril dan materil kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat seperjuangan, Noviartha Rafiqah Putri, Rafidah Almira, Rinna Ayu Afriani dan Siska Ranti dan teman-teman kelas kimia dik C 2012. Ucapan terimakasih juga kepada teman satu dosen PS, Fitriani Nadapdap, Florentina Butar-butar dan Rafidah Almirah yang banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, juga kepada teman satu kontrakan Nurmala Sari, Yustika Adelina, Wahida Hapni, Dani Purnama Sari, Nur Jannah, Nur Halimah dan Yeni Elfiza Febrianti dan Nur Hamidah yang selalu membantu dan memotivasi penulis dari awal hingga akhir perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada sahabat SMA saya Ruhaini Hamidah dan Yusrina Maisyaroh, dan kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Rafika Hannum

NIM: 4123131072